
2020年 7月 7日西貢區議會大會提出動議  

要求港鐵履行承諾 2021年完成提升將軍澳線訊號，  

並加密康城往返北角的班次  

 

就上述動議，規劃署西貢及離島規劃處的回覆如下： 

 

題述有關鐵路運輸事宜，已由西貢區議會轉交運輸及房屋局、運

輸署、機電工程署及香港鐵路有限公司回覆。本處沒有其他補充。 

 

  

 

 

規劃署西貢及離島規劃處 

2020年7月29日 

 


